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第 2333 回　例		会　平成 21年 10月 7日 ( 水・雨 )

　種まき奉仕作業（鮫川河川敷）

君が代
ロータリーの綱領　遠藤会長
－今月は職業奉仕及び米山月間です－

◎会長報告－遠藤会長
　皆さん、今日は。雨の中ご出席
ありがとうございます。まず、初
めに大変嬉しいニュースをご報告
致します。6月に会社の事情で退
会された山下喜一会員が、10 月
に改めて再入会されることになり

ました。ロータリーの良さを再認識できる嬉しい出
来事で大歓迎です。後程ご本人からご挨拶を戴くこ
とになっています。それから、10 月 4 日（日）に高萩、
北茨城、勿来の 3ロータリークラブ親善ゴルフ大会
が開催されました。結果詳細については、親睦活動
委員会より報告があろうかと思います。それと最近
の話題ですが、2016 年ロンドンの次の夏季オリンピッ
クの開催地が南米ブラジル、リオデジャネイロに決
定致しました。10 月 2 日デンマーク、コペンハーゲ
ンＩＯＣ委員会において、3回の投票で決まりました。
オバマ大統領のアメリカ、シカゴは最初に落ちてし
まいました。リオは、治安的に不安な所もあったよ
うですが、2014 年にはサッカーワールドカップも開
催されますので改善方向へ向って行くように思われ
ます。ルラ大統領も国を挙げて支援することを表明
しております。50 年前東京がアジア初のオリンピッ
クをと、掲げて開催したように今回東京が敗れて残
念ではありますが、リオが選ばれたのは祝福すべき
喜ばしい事です。東京がオリンピックで飛躍的に発
展したように、南米ブラジルの大きな発展を望みた
い所です。それから、今日夕方ミドリでパスト会長
会議を開催致します。重要な議題ですので宜しくお

願い致します。内容については次回の例会で報告を
します。以上です。
◎新入会員挨拶－山下喜一会員

　皆さん、今日は。今日からまた
皆さんの仲間に入れて戴く山下で
す。母の新盆、初彼岸も終り、落
ち着いて来ましたので入会させて
戴くことになりました。今後共宜
しくお願い致します。

◎幹事報告－佐藤政司幹事
・福島南ロータリークラブより、
リトルリーグ観戦の案内が来て
います。
・サモア、スマトラ、フィリピン、
台湾、ベトナム、西日本等の災
害復旧募金のお願いがガバナーより来ています。会
員 1人 500 円をお願いします。
・各ロータリークラブより 10 月のプログラムが来て
おります。
・いわき平中央ロータリークラブ、いわき平東ロータ
リークラブ、いわき平ロータリークラブより年次計
画書が届いております。
◎各委員会報告
◇出席委員会－児玉小委員長
　本日より山下会員が入会で会員
数が54名になりました。出席状況
は下記の通りです。出席率向上に
ご協力をお願いします。なお、本日は出席奨励賞を
差し上げます。横木弘行会員、髙瀬政男会員、渡邉

です。おめでとうございます。前の方へどうぞ。

　それから、10 月 4 日に恒例の高萩、北茨城、勿来
3クラブ親善ゴルフ大会が湯本スプリングスで開催さ
れました。結果は、個人で優勝、準優勝共高萩ＲＣ
の会員で、団体戦は優勝が高萩ＲＣ、当クラブは 3
位でした。夜は金成会員の所で祝勝会をする予定で
したが反省会に変更して12名で楽しく過ごしました。
賞品については、クレハさんと湯本スプリングスに
ご協賛を戴きありがとうございました。
◎環境保全委員会－富岡小委員長

　今から例会が終りましたら、植
田公民館の隣の公園前の土手に集
合し、土手の階段の脇の河川敷に
からし菜と菜の花の種まきを行い
たいと思います。終りましたら現
地解散ですので、宜しくお願いし
ます。

公平会員、矢代昭雄会員、関根昭蔵会員以上 5名の
方は前の方へどうぞ。おめでとうございます。

◇スマイルボックス委員会－川口小委員長
・からし菜の種まきが成功するこ
とを願って。富岡、吉野、後藤、
髙萩、生駒、渡邉（公）、松崎各
会員及び鈴木（修）会長エレクト、
赤津副会長
・本日より勿来ロータリークラブ

に入会させて戴くことになりました。宜しくお願い
致します。　　　　　　　　　　　　　　山下会員
・9月の勿来ロータリーゴルフ愛好会で家内が優勝さ
せて戴きました。　　　　　　　　　　　山下会員
・山下元会員の再入会を歓迎して。川口、児玉、生駒、
金成、峯口、猪俣、押田各会員及び遠藤会長
・誕生日のお祝いありがとうございます。

丹野、山下、佐藤（次）、安斎各会員
・出席奨励賞ありがとうございます。

　　髙瀬、関根、渡邉（公）、横木、矢代各会員
・本日例会早退ごめんなさい。　　　　　   安斎会員
・連続欠席申し訳ありません。　　　　　　猪俣会員
◇プログラム委員会－髙萩小委員長

　プログラム委員会より 10 月の
プログラムの変更をお知らせ致し
ます。来週 10 月 14 日の例会は職
場例会だったのですが、常磐共同
火力さんの都合が悪くなり変更致
します。代わりに地区セミナーに

参加された会員の方の報告をして戴くことになりま
したので、参加報告される会員の皆さん宜しくお願
いします。
◇職場奉仕委員会－吉野委員長

　只今、髙萩プログラム委員長が
お話した通り、先方の火力さんの
ご都合が悪くなり中止することに
なりました。本当なら今日は、来
週のスケジュール内容の説明をす
る予定だったのですが、大変申し

訳ありませんでした。
◇親睦活動委員会－佐藤次男委員

　今日は、10 月の誕生祝を差し上
げたいと思います。山下喜一会員
10 月 18 日、丹野富二男会員 10 月
25 日、安斎憲次郎会員 10 月 27 日、
佐藤次男会員 10 月 10 日が誕生日


